



Nuestro archivo

8 años | 23 de mayo de 2017

MOP aplicará químico que parecía salsa de soya para controlar polución

Volverá el líquido que parecía salsa de soya. El seremi de Obras Públicas (MOP) César González informó que esta semana se aplicará cloruro de calcio para enfrentar el polvo en suspensión en las comunas afectadas por los aluviones del 13 de mayo. Esta medida ya fue aplicada el 2015 durante dos meses.

7 años | 23 de mayo de 2018

Vecinos protestaron por disconformidad en trabajos en el río Copiapó

Cerca de 50 personas, muchas de ellas adultos mayores, llegaron hasta la intersección de la calle Maipú con avenida Copayapu para mostrar su disconformidad con las autoridades sobre el trabajo que actualmente realiza el Ministerio de Obras Públicas para ensanchar la caja del río Copiapó.

19 años | 23 de mayo de 2006

Carabineros ya cuenta con radar subsónico

La municipalidad de Chañaral entregó a la Primera Comisaría de Carabineros de esa ciudad un moderno sistema de control de velocidad compuesto por un radar subsónico denominado "Talón II" de origen norteamericano, capaz de detectar la velocidad a la cual transitan los vehículos a una distancia de 1,5 kilómetros.